

## Dietwil verlangt den Zählerstand der Wasseruhren

pd/Red. Dietwil. Auch dieses Jahr hat die Dietwiler Bevölkerung die Möglichkeit, den Zählerstand ihrer Wasseruhr direkt an den Brunnenmeister Michael Etter schriftlich mitzuteilen.

Meldungen müssen bis am 7. Mai 2023 erfolgen unter Angabe der Nummer der Wasseruhr mit Zählerstand, Name, Vorname, Adresse und Telefonnummer per E-Mail an werkhof@dietwil.ch, per WhatsApp mit Foto der Wasseruhr an Mobile 079 624 85 57 oder per Online-Formular über www.dietwil.ch >Onlineschalter >Rubrik Bauamt/Werke.

Aufgrund der eingegangenen Angaben erfolgt anschliessend die Abrechnung. Allfällige Stichproben bleiben vorbehalten.

Sollte keine Meldung auf diesem Weg eingehen, wird der Brunnenmeister ab dem 8. Mai 2023 die Wasseruhren persönlich ablesen.

### Wasserzähler: Umstellung auf digitale Fernauslesung; Arbeitsvergabe und Ausführung

In diesem Jahr müssen die Wasseruhren das letzte Mal persönlich abgelesen werden. Die Umstellung auf digitale Fernauslesung ist im Herbst 2023 vorgesehen. Der Auftrag für die neuen Wasserzähler wurde an die Kamstrup A/S, Glattbrugg, vergeben. Die Installation erfolgt durch die Rickenbach Installationen AG, Sins.

Mit einer digitalen Fernauslesung erfolgt das Ablesen effizienter. Mit dieser Modernisierung wird eine medienbruchfreie und datensichere Auswertung der Wasserzähler erreicht, welche insbesondere zeitunabhängig erfolgen kann.

Die Fernauslesung erfolgt dabei mittels Funk unter Einhaltung des Datenschutzes. Die Daten können direkt mittels Schnittstelle in das Verrechnungssystem der Gemeinde importiert werden. Die

Gemeindeversammlung hat am 17. November 2022 der Kredittteilung von Fr. 85'000.00 für die Umstellung aller Wasserzähler auf diese digitale Fernauslesung zugestimmt.



Adobe Stock / #24923254

## Claudio Bühlmann zeigt sein Zuhause im Fernsehen

Am Samstag, 6. Mai, die Sendung «Wer wohnt wo?» im Schweizer Fernsehen ausgestrahlt wird, dürfte es für die Zuschauerinnen und Zuschauer im Roncesons besonders interessant werden. Mit dabei ist nämlich Claudio Bühlmann, der in Ebikon ein Innendekorationsgeschäft treibt.

Die fünf Protagonisten mit fünf komplett unterschiedlichen Häusern, so beschreibt SRF seine Samstagabendshow «Wer wohnt wo?». Claudio Bühlmann, einer der Protagonisten, ist ein Mitspielende, von denen man nicht nur den Namen, sondern auch das Gesicht kennt, zielen mit Moderator Sven Epiney ins Haus zu gehen und versuchen dort geschickte Befragungen, Beobachtungen und Kombinationen herzuführen, welches Zuhause zu welcher Person gehört.

Am 6. Mai öffnet auch Claudio Bühlmann seine Türen für das Publikum. Als gelernter Innenarchitekt oder Raumgestalter, der die neue Bezeichnung lautet, ist er von Beruf wegen interessiert an Wohnungseinrichtungen. Überrascht es auch wenig, dass

er immer vor dem Fernseher sitzt, wenn «Wer wohnt wo?» über den Bildschirm flimmert. Über LinkedIn meldete er sich nach einer Ausstrahlung vor einiger Zeit bei Moderator Sven Epiney und teilte ihm mit, dass er ein interessantes Objekt habe. Die Antwort der Redaktion liess nicht lange auf sich warten. Claudio Bühlmann musste Unterlagen einreichen, bekam Besuch vom Team und wurde schliesslich zum Interview vor der Kamera aufgeboten.

**Strenge Regeln**  
Eigentlich wäre das Domizil der Familie Bühlmann schon im vergangenen Sommer an der Reihe gewesen. Allerdings hätten die Aufnahmen deren Ferienpläne durchkreuzt. So wurde die Vorproduktion auf den Herbst verschoben – Sendetermin ungewiss. Dabei lernte der Ebikoner Unternehmer auch seine vier Mitstreiterinnen und Mitstreiter kennen. Allerdings ist das Wort kennenlernen wohl etwas hoch gegriffen. Die Teilnehmenden dürfen



Der Ebikoner Inneneinrichter Claudio Bühlmann ist am 6. Mai bei «Wer wohnt wo?» zu sehen. Bild zvg.

nur Name und Beruf der anderen wissen. Miteinander sprechen ist strikte untersagt, damit auch sicher niemand etwas preisgeben kann, was Rückschlüsse ermöglichen könnte. Auch beim Outfit gab es Vorgaben zu beachten.

Nachdem die Gruppe alle fünf Objekte besichtigt hat, muss jede und jeder den definitiven Tipp abgeben. Dem Sieger oder der Siegerin winkt ein Gutschein für zwei Übernachtungen im Hotel Giardino in Ascona. Wer in den Genuss dieses Preises kommt, erfahren die Zuschauenden am 6. Mai.

**Gute Erfahrung**  
Claudio Bühlmann hat das Mitmachen bei «Wer wohnt wo?» Spass gemacht. «Ich würde es jederzeit wieder machen», bekennt er rückblickend. «Es war eine gute Gelegenheit zu zeigen, wie wir wohnen.» In die Renovation seines Zuhauses habe er viel Leidenschaft investiert und fast alles selbst ausgeführt. Dank seinem Beruf hat er ein ausgezeichnetes Auge für Design und ist auch handwerklich versiert. Nach seiner Lehre, der neunjährigen Zusammenarbeit mit seinem Vater sowie weiteren Berufsjahren und einer Zusatzausbildung als Einrichtungsberater verwirklichte er 2008 seinen Traum vom eigenen Innendekorationsgeschäft.

2017 konnte er zusätzlich die Firma Keiser Wohnbedarf in Ebikon übernehmen. Bodenbeläge sind eines der Standbeine des Unternehmens. Gefragt ist jedoch auch die Polsterei, da Claudio Bühlmann mittlerweile einer der wenigen ist, die dies noch anbieten. Dazu kommen Vorhänge, Teppiche, Tapeten – eben das, was es für ein schönes Zuhause braucht.

Sonja Hablützel

Publireportage

## Kommunikation und Events sind ihre Leidenschaften

«Mit 50 fängt das Leben neu an», so auch das von Manuela Bischof (51), gebürtige Ebikonerin. Denn sie hat sich entschieden, 2023 ihre eigene Agentur für Kommunikation und Events zu eröffnen und sich teilweise selbstständig zu machen.

Zu ihren Stärken gehören die Planung, Gestaltung und Produktion von Drucksachen aller Art wie zum Beispiel: Gutscheinbrochüren, Kunden- oder Mitarbeiterzeitschriften, Flyer, Visitenkarten, Plakate, Einladungskarten und vieles mehr. Auch Werbetechnikaufträge oder die Gestaltung von Logos oder Webseiten werden von Manuela Bischof gerne übernommen. Selbstverständlich kann Manuela Bischof auch ganze Werbebudgets betreuen und jährlich eine Kommunikationsstrategie definieren, die auf die jeweilige Zielgruppe abgestimmt ist. Der Kommunikation sind also keine Grenzen gesetzt.

### Events aus einer Hand

Als leidenschaftliche Macherin setzt Manuela Bischof mit viel Herzblut und Engagement Veranstaltungen und Events von A bis Z um und bringt zusammen, was zusammengehört! Ihre grosse Stärke liegt in der Planung, Konzeption und Umsetzung von Anlässen und Events aller Art. Ob Anlässe für 10 bis 5'000 Personen - Manuela Bischof bringt nichts so leicht etwas aus der Ruhe. Dank ihrer langjährigen Event-Erfahrung verfügt sie über ein grosses Netzwerk zu Cateringfirmen, Fotografen, Videofilmmern, Dekorationsfirmen, Locations, Technikfirmen, Moderatoren und Künstlern aller Art. Manuela Bischof koordiniert alles aus einer Hand, so dass Sie nur einen Ansprechpartner haben.

Gerne begleitet Manuela Bischof auch Ihre Kommunikationsprojekte oder sorgt für den roten Faden Ihrer nächsten Veranstaltung!

### Weitere Informationen unter

Manuela Bischof  
Telefon +41 77 267 30 18  
www.mb-kommunikation-events.ch  
info@mb-kommunikation-events.ch



Manuela Bischof unterstützt sie gerne bei Kommunikationsfragen oder bei der Planung ihrer nächsten Anlässe.

